



NOTA DE PRENSA N° 065- 2015-GR-HCO-DRS-DG-OC

**CASOS DE SIDA EN PUERTO INCA SE HAN REGISTRADO
DESDE 1992 HASTA LA FECHA**

El Director Regional de Salud Heriberto Hidalgo Carrasco, confirmó que no hay casos recientes de VIH en Puerto Inca, “Existen 33 casos registrados desde el año 1992 hasta la fecha” dijo y pidió mayor responsabilidad al brindar información a los medios y verificar la fuente, que en este caso es la DIRESA Huánuco.

“Desde el año 1992 a la fecha se han reportado 33 casos de VIH y estos han sido demostrados con el padrón nominal, lo que significa que todos los pacientes han sido tamisados, han pasado las evaluaciones preliminares, confirmatorios y están registrados”, aseveró Hidalgo Carrasco.

Durante estos 23 años de registro de VIH, han fallecido 6 pacientes, otros 9 reciben su Tratamiento Antiretroviral de Gran Actividad (TARGA), 6 en Ucayali y 3 en Puerto Inca.

“El VIH es una enfermedad de notificación obligatoria, todos los pacientes están totalmente identificados, se les hace un seguimiento y tienen un tratamiento gratuito” agregó el Director de Salud Heriberto Hidalgo.

La única fuente de información sobre el reporte de las enfermedades en el ámbito regional es la Dirección de Salud, no existe otra fuente, el número de casos de todas las enfermedades por provincias, está a disposición de la población y cualquier autoridad que lo solicite.

Huánuco, 10 de julio de 2015

|NP/ N° 065
Agradecidos por su difusión